
ダイヤランド区民の会＆サービスセンター連絡会	 議事録	

2017/4/8	記：区民の会	 吉原	

	

日時：2017 年 4 月 8 日 10:00〜11:30	

場所：サービスセンター会議室	

	

出席者	

サービスセンター：大塚、草階、袴田、鈴木	

区民の会：丸山、花上、安永、辻、吉原（敬称略）	

欠席：なし	

	

・環境整備事業実施内訳の説明	

	 主に草階さんから説明を受ける。	

	

	 ドクターヘリの出動あり。エメラルドの住民の要請。	

	

	 不法投棄テレビ３１台を函南町に搬入。	

	

	 最近はパソコンモニターの不法投棄も増えている。	

	 →パソコン無料回収の業者を教えます。（吉原）	

	

	 ４地区の道路状況が非常に悪いところがあるため町に修復を依頼してほしい。（辻）	

	 →写真を撮るなどして依頼をしてみようと思う。（草階）	

	 →年に１度ほど全体を集約して優先順を付けるなどして町に依頼する機会を設けたい。（丸山）	

	

	 夕日ヶ丘のカーブが暗いため運転中に危ない。照明を付けて欲しい。（花上）	

	 大型トラックの交通が増えてきていので危険を感じる。（安永）	

	

	

・セブンイレブン	

	 3 月の売上は日販平均 323,000 円。（前年度に比べると 1万円ほど減少）	

	 行楽シーズンにあわせたお弁当の予約販売を行います。	

	

	 迷い犬、猫の問い合わせや保護についてどうするか検討をしたい。	

	 犬の場合、猫の場合などでネットワークを作ってほしい。	

	 ５名ずつぐらいの協力者がいるといいと思う。（鈴木）	

	



	 行政サービスについて今後も事ある事に申し入れをお願いしたい。（吉原）	

	 セブンイレブンでは光回線が使われているらしい。具体的な費用などを教えて欲しい。（吉原）	

	

	 以前の売店とセブンになってからの赤字に関してはどう変わったか？（丸山）	

	 →売上は大きく違うが人件費や設備費などを考慮すると赤字分に関してはほぼ変わらない。

（大塚）	

	

	 住民としては自分にとって身近な改善が見えないところに管理会社に不満を感じている。（安

永）	

	 →バス、セブン、売店など全てが揃っていることがダイヤランドの良さだと思うのでその点

を理解してほしい。（大塚）	

	 →区民の会としては管理会社と協力をしてダイヤランドを良くして行きた。（丸山）	

	

	 裁判後の管理費の回収などは進んでいるか？（丸山）	

	 →だいぶ進んではいるが、勝訴しても回収できないものも多少ある。（大塚）	

	

	 レストラン森の里のファエイスブックが旧委託会社のままなので削除するよう連絡してほし

い。（吉原）	

	

	

以上	

	

	


